

# С-400 «ТРИУМФ» РОССИЙСКИЙ ЗЕНИТНО-РАКЕТНЫЙ КОМПЛЕКС

СБОРНАЯ МОДЕЛЬ

МАСШТАБ/SCALE  
**1/72**

283  
детали  
parts

18,6 см

С-400 «Триумф» – зенитно-ракетный комплекс большой и средней дальности, разработанный оборонным концерном «Алмаз-Антей» и предназначенный для уничтожения самолётов, беспилотников, стратегических крылатых ракет и тактических баллистических ракет на высоте до 27 километров. «Триумф» создан на основе действующих российских комплексов С-300, но обладает существенно лучшими тактико-техническими возможностями: по зоне охвата, а также по многообразию целей. Комплекс состоит из пункта боевого управления и радиолокационной станции (РЛС) обнаружения, с которыми связаны до 6 зенитно-ракетных комплексов (ЗРК). Каждый ЗРК содержит многофункциональную РЛС управления и до 12 пусковых установок с ракетами разных типов. Все средства системы размещаются на колёсной шасси высокой проходимости, допускают транспортировку по железной дороге, а также водным и воздушным транспортом.

Triumf S-400 (NATO code SA-21 Growler) is a Russian anti-missile and anti-aircraft system of long- and medium-range, developed by the Almaz-Antey Space Company and intended to intercept aircrafts, drones, strategic cruise and ballistic missiles up to an altitude of 27.000 m. Triumf was created on the base of the existing C-300 missile system, but has significantly better tactical and technical capabilities (considering efficiency, link range and variety of targets). The system consists of command post and radar equipment with which links up to 6 air defence systems. Each system has multi-functional radar equipment and up to 12 launch tubes with different types of missiles. All Triumf AA systems are mounted on special vehicles with cross-country ability. The S-400 is in service in Russia since 2007 and exported to China, Turkey, Belarus, India with other countries in negotiation.



5068  
РОССИЙСКИЙ ЗЕНИТНО-РАКЕТНЫЙ КОМПЛЕКС  
**С-400**  
**«ТРИУМФ»**

ZVEZDA  
МАШТАБ/SCALE  
**1/72**

MODEL KIT - MODÈLE RÉDUIT  
RUSSIAN LAUNCH VEHICLE **S-400 "TRIUMF" SA-21 GROWLER**

5068  
ZVEZDA



НЕОБЯЗАТЕЛЬНО ПОСМОТРЕТЬ  
ПЕРСОНАЖА ТОМАНА КИРИЛОВА







